
ATA Nº 07/2022 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE IN VESTIMENTOS DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO M UNICÍPIO DE 
DOURADOS EM VINTE DE ABRIL DE DOIS MIL E VINTE E DO IS. Aos vinte dias do mês 
de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às oito horas, na sala de reuniões do Instituto de 
Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados, nesta cidade de Dourados, 
Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião ordinária, tendo como objetivo a 
seguinte pauta: 1) Conversa com Luciana e Juliana, representantes d o Banco 
Cooperativo Sicredi. Estavam presentes os seguintes membros: Rosane Ap. Fritzen 
D’Sampaio Ferraz, José dos Santos da Silva, Luiz Constâncio Pena de Moraes e Theodoro 
Huber Silva. Os membros Orlando Conceição Malheiros e Luis Carlos Rodrigues Morais 
justificaram sua ausência. Dando início a reunião Sra. Rosane apresenta Sr. Márcio 
Fernandes Vilela Rodrigues novo diretor financeiro eleito por votação dos servidores 
públicos e tomará posse no dia dez de maio de dois mil e vinte e dois. Sra. Rosane versou 
sobre o funcionamento do Comitê de Investimentos e seu papel no suporte ao Conselho 
Curador, fundamentando as decisões das aplicações dos recursos. Para conhecimento de 
todos os presentes, foi abordada a temática do cálculo atuarial onde a atual meta se 
encontra em IPC-A + 4,86%. Com a palavra, a Sra. Luciana se apresentou e discorreu sobre 
sua trajetória profissional, sobre a história o Sicredi e seu compromisso com seus 
associados, apresentando questões de familiaridades com o Instituto de Previdência. Por 
sua vez, a Sra. Juliana se apresentou e também discorreu sobre sua história dentro da 
Instituição. Em seguida, o Sr. Márcio Fernandes Vilela Rodrigues se apresentou e expôs 
sua trajetória e suas responsabilidades dentro da dívida ativa do município. Com a palavra, 
o Sr. Theodoro argumentou sobre as novas certificações que serão exigidas para os 
gestores de institutos de previdência, certificações essas que se aproximam das atribuições 
que competem aos gestores de RPPS. Nada mais havendo a tratar, a Sr. Rosane Ap. Fritzen 
D’Sampaio Ferraz fez as considerações finais e encerrou a reunião, tendo eu, Theodoro 
Huber Silva, lavrado a presente ata que depois de lida e achada conforme, fica assinada por 
todos os presentes. 
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